
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Eine Raupe kann sich in einen

 verwandeln.

Die Raupe schlüpft aus einem Ei.

Sie frisst sehr viel, wächst schne� und

 sich dann.

Verpuppen bedeutet: Sie spinnt Fäden wie eine Spinne.

Mit den  wickelt sie sich ein.

In dieser Hü�e verwandelt sie sich und kommt

als  heraus.

Raupen haben 16 Beine.

Als Schmetterling haben sie später nur noch sechs .

Raupen können sich nicht verteidigen.

Sie müssen sich also gut .

Deshalb sind viele von ihnen grün oder braun.

Andere haben ganz he�e  und sehen dadurch giftig aus.

Manche Raupen sind sogar wirklich giftig.

Quellenangabe: Artikel: Raupe (von Beat Rüst, Thomas Karcher, Ziko van Dijk u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Raupe&amp;oldid=23057


